

COMMUNIQUE DE PRESSE

22 AVRIL 2024

**AIR CORSICA OUVRE SES
PORTES POUR
SENSIBILISER LA
JEUNESSE INSULAIRE AUX
METIERS DU SECTEUR
AERIEN**

**LES 22 ET 23 AVRIL, AIR CORSICA
ACCUEILLE DES COLLEGIENS ET LYCEENS
DANS SES INSTALLATIONS TECHNIQUES A
AJACCIO POUR LEUR FAIRE DECOUVRIR SES
METIERS, EN PRESENCE DE
PROFESSIONNELS DE CHAQUE SECTEUR.**

Air Corsica, en collaboration avec le Rectorat de l'Académie de Corse, organise dans ses locaux deux journées "portes ouvertes", les 22 et 23 avril, pour faire découvrir aux collégiens et lycéens les métiers spécifiques de l'aérien.

A cette occasion, les visites scolaires à l'initiative des directions Ressources Humaines et Développement Durable/RSE sont animées par des professionnels de la compagnie tels que : mécanicien avion, ingénieur de maintenance, logisticien, pilote de ligne, hôtesse/steward, ingénieur Bureau d'Etudes, technicien du Centre de Coordination Opérationnel...

Un intervenant de qualité enrichit cette opération qui vise à informer et motiver les jeunes dans l'optique d'une carrière aéronautique, il s'agit de Hervé de Saint-Exupéry, neveu éloigné du célèbre Commandant Antoine de Saint-Exupéry. Ancien pilote de chasse, actuellement pilote de ligne Airbus A350 chez Air France et conférencier spécialisé dans le leadership, il est venu en Corse en tant qu'invité d'honneur pour célébrer la 3ème édition du Printemps des poètes "Puettissimu" à Ventiseri. Cet événement pour lequel Air Corsica est partenaire, est consacré au poète-aviateur Antoine de Saint-Exupéry.

Dans le cadre de sa stratégie RSE (Responsabilité Sociétale des Entreprises) :  **AMBIZIONE 2025**, et de son positionnement majeur sur le territoire, Air Corsica s'attache à amplifier son ancrage sociétal et territorial avec notamment un accent mis sur la sensibilisation de la jeunesse insulaire aux métiers du secteur aérien.

En développant sa marque employeur, la compagnie souhaite offrir des perspectives d'avenir aux jeunes, futurs ambassadeurs d'Air Corsica. Par le biais de visites régulières d'élèves du secondaire, en phase d'orientation, elle valorise les différents domaines de l'entreprise et le fonctionnement, l'organisation et les méthodes de travail d'une compagnie aérienne. Elle démontre qu'il est ainsi possible de se former en Corse sur des emplois à haute technicité et de prétendre à de belles carrières.

Marie-Hélène CASANOVA-SERVAS, Présidente du Conseil de surveillance d'Air Corsica, déclare : " *Au-delà du plaisir d'accueillir dans les locaux d'Air Corsica, Hervé de Saint-Exupéry, invité de marque, ces rencontres scolaires sont une nouvelle occasion de présenter à des lycéens et collégiens les multiples métiers qui existent dans l'entreprise. La responsabilité de service public d'Air Corsica trouve là une autre dimension, bien plus sociale. Air Corsica a ainsi été en 2019, la première compagnie aérienne en France à avoir créé sa propre école de formation de Personnel Navigant Commercial. Et c'est tout au long de l'année que de jeunes apprentis techniciens de maintenance sont suivis en interne ou que de futurs pilotes sont entraînés à des « qualifications de type » dans notre centre de formation basé à Bastia.* "

CONTACT PRESSE :

AIR CORSICA / Mélanie CECCHI / Tél : 06 34 25 29 36 / Email : mececchi@aircorsica.com